

きょうしつだよ いろは教室便い

れいわ ねん がつ だい ごう
令和7年12月 第8号

えどがわくりつせいしん しょうがっこう
江戸川区立清新ふたば小学校

こうちよう みしば ゆうこ
校長 三柴 祐子

にほんごがっこう
日本語学級



(03) 6661-3170

【もうすぐ冬休み】

12月になり、2学期の終わりが見えてきました。

2学期には「日本語学習発表会」という大きなイベントがありました。

この発表会を頑張ったことで、子どもたちは自信がつき、日本語の勉強をやりたい気持ちが強くなっています。

日本語教室では、日本や母国のお正月について学びました。ぜひ、お家でも日本や母国の年末年始の文化を体験してみてください。

【保護者の方へのお願ひ】

学級閉鎖の時は、子どもが元気でも日本語学級に来ることはできません。電話で連絡をください。

【在籍学級担任の先生へのお願ひ】

学級閉鎖になったら、すぐに日本語学級にも教えてください。

【いろは教室の通知表】

- いろは教室のあゆみ（通知表）は1月の面談で渡します。
- 他校は送迎の時、自校は別紙で予定を聞きます。
- 面談では学習の様子と来年（4月から）のこと話し合います。

がつ よてい 1月の予定

1月 8日 (木)

13日 (火)

しょよしさ かつこう かつき はじ
始業式 (学校の3学期の始まり)

つうきゅうかいし がつき にほんご しどう かいしひ
通級開始 (3学期の日本語指導開始日)

→

さんは、

がつ にち
月 日 () から

19日 (月) ~ 23日 (金)

こじんめんだん
個人面談

【12月の日本の文化】

とうじ 冬至

12月22日頃に、柚子をお風呂に入れてはります。柚子は実になるまで時間がかかるので、長年の頑張ってきたことが成功できるようにと願いを込めてお風呂に入れます。



おおそうじ 大掃除

1年の汚れを掃除して、きれいにすることで、清らかな心で来年に向かうための掃除です。やっておくと新年を良い気持ちで過ごすことができます。



おおみそか 大晦日

月の最後の日を「晦日」といいます。1年の最後の日ということで盛大な終わりにするぞ、ということでお「大」を付けて「大晦日」になりました。年越しそばやおいしいご飯を食べて新年を迎えます。



年末年始 (12月の終わりから1月の初め) は、いつもと違った挨拶をすることがあります。ぜひ、年末年始の挨拶をしてみてください。

12月の終わり

今年もお世話になりました。

よいお年を



1月の始まり

あけまして
おめでとう
ございます。

今年もよろしく
お願ひします。

